

La nueva ministra de Sanidad utiliza las power balance

Escrito por tucapital.es - 20/10/2010 15:24

La nueva ministra de Sanidad, Leire Pajín utiliza una de las pulseras que según sus fabricantes incrementa la fuerza, flexibilidad y resistencia.

Precisamente estas pulseras fueron denunciadas por FACUA y ante el Ministerio de Sanidad, argumenta que Power Balance vulnera el Real Decreto 1.907/1996, de 2 de agosto, sobre publicidad y promoción.

Esta norma prohíbe la publicidad de productos "que sugieran o indiquen que su uso o consumo potencia el rendimiento físico, psíquico, deportivo o sexual", "sin ajustarse a los requisitos y exigencias previstos en la Ley del Medicamento".

En fin, lo que hay que ver y las vueltas que dan la vida.

Salu2.
